

V. KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

K.H Gholib memang memiliki peran yang cukup mencolok dalam perjuangan melawan Belanda. Berdasarkan perjuangan itulah maka pihak Belanda terus berusaha untuk menangkap dan mencari beliau. Karena memang beliau merupakan salah satu target incaran Belanda. Berdasarkan seluruh uraian yang telah penulis jelaskan dapat disimpulkan bahwa usaha yang ditempuh oleh K.H Gholib dalam mempertahankan kemerdekaan pada masa agresi militer Belanda ke dua yaitu :

1. Merebut kembali Gedongtataan dari Belanda.

Dalam usaha merebut kembali kawedanan Gedongtataan, K.H Gholib terlibat langsung didalam pertempuran melawan Belanda di daerah Gedongtataan. K.H Gholib yang secara langsung memimpin laskar Hisbullah, beserta Tentara Indonesia berhasil merebut kembali Kerasidenan Gedongtataan dari tangan Belanda.

2. Menghalau pasukan Belanda di Gadingrejo.

Laskar Hisbullah dibawah pimpinan K.H Gholib beserta para Tentara Indonesia berhasil menghalau pasukan Belanda dari arah timur yang ingin menguasai Pringsewu. Sehingga Belanda kesulitan untuk masuk ke Pringsewu karena mendapat perlawanan dari para pejuang Indonesia.

Berdasarkan perjuangan itulah maka Belanda terus berusaha untuk menangkap K.H Gholib karena dianggap merepotkan, sampai pada akhirnya Belanda berhasil menangkap K.H Gholib dan dijatuhi hukuman mati.

B. SARAN

Penjajahan yang dialami bangsa Indonesia merupakan suatu pengalaman yang berat dan pahit bagi Rakyat Indonesia. Perampasan hak, penyiksaan, penggembengan yang dilakukan oleh para penjajah menyulut semangat juang rakyat Indonesia untuk bebas dan merdeka. Tidak hanya itu pasca Indonesia merdeka pun Bangsa Indonesia masih mengalami gangguan dari Belanda yang tidak mau mengakui kedaulatan Republik Indonesia sebagai Negara merdeka bahkan Belanda ingin menjajah Indonesia kembali. Hal ini menyulut semangat rakyat Indonesia Khususnya yang berada di daerah Pringsewu Lampung untuk berjuang mengusir Belanda. Oleh sebab itu penulis memberikan saran-saran antara lain :

1. Sebagai Generasi Penerus Bangsa, kita sebaiknya menghargai jasa-jasa perjuangan mereka, dan mengisi kemerdekaan ini dengan cara melaksanakan tanggung jawab sebagai warga Negara Indonesia yang baik dan taat pada peraturan perundang-undangan.
2. Memiliki jiwa nasionalisme yang tinggi terhadap Negara, menjunjung tinggi nama baik Indoneia dan berusaha mengharumkan nama Indonesia dimanapun kita berada.
3. Mengamalkan isi Pancasila dalam kehidupan sehari-hari yang berdasarkan atas asas Keagamaan.

4. Dan untuk para pelajar, mari belajarlh dngan giat supaya kita bisa mnjadi generasi yang cerdas dan membanggakan bagi bangsa, dan mari kita ubah wajah bangsa ini menjadi bangsa yang maju dan diperhitungkan bangsa lain.